

## **Protokolleintrag vom 23.09.1998**

**1998/118**

**Postulat von Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) und Beatrix Casutt (SVP) vom 29.4.1998:**

**Zürcher Höhenklinik Wald, Unterstützung bei der Reorganisation und Erweiterung der Abteilung für die Neurorehabilitation**

Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 88/1998).

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit offensichtlicher Mehrheit **a b g e l e h n t**.

Mitteilung an den Stadtrat.